

Télégramme du Pape François à l'occasion du décès du prélat de l'Opus Dei

Le Pape François a envoyé un télégramme à Mgr Fernando Ocariz, vicaire auxiliaire de l'Opus Dei, à l'occasion du décès de Mgr Xavier Echevarria.

13/12/2016

Mgr Fernando Ocariz Braña

Vicaire Auxiliaire de l'Opus Dei

Rome

Je viens juste de recevoir la triste nouvelle du décès inattendu de Monseigneur Xavier Echevarria Rodriguez, Évêque prélat de l'Opus Dei, et je désire vous présenter, à vous et à tous les fidèles de cette Préläture, mes plus sincères condoléances, et rendre grâce à Dieu avec vous pour son témoignage paternel et généreux de vie sacerdotale et épiscopale, suivant l'exemple de saint Josémaria Escrivá et du bienheureux Alvaro del Portillo, à qui il a succédé à la tête de toute cette famille, qui a donné sa vie dans un service constant d'amour pour l'Église et pour les âmes.

J'élève une fervente prière au Seigneur en suffrage pour son serviteur fidèle, pour qu'Il l'accueille dans sa béatitude éternelle et je le confie avec affection à la protection de notre Mère, Notre Dame de

Guadalupe. C'est en effet le jour de sa fête qu'il a rendu son âme à Dieu.

Avec ces sentiments, et en signe de foi et d'espérance dans le Christ Ressuscité, je vous accorde à tous le réconfort de la bénédiction apostolique.

Le Vatican, 13 décembre 2016

François

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/telegramme-du-pape-francois-a-loccasion-du-deces-du-prelat-de-opus-dei/> (22/01/2026)